
 

 

Ostergruß 2022  anders, aber nicht besser?  

Natürlich wollte ich nichts lieber, als das Thema CORONA aus den Nachrichten verschwinden zu 
sehen! Aber SO hatte ich mir es nun auch nicht vorgestellt! Jetzt müssen wir uns mit Schlagzeilen 
herumplagen, die wir alle ganz bestimmt nicht erleben wollten … Krieg! Allein der Begriff ängstigt 
mich  und noch viel mehr als das Thema Corona, denn gegen Krieg kann man sich leider nicht 
einmal impfen lassen. Ich hoffe inständig, dass, wenn diese Zeilen erscheinen, die Schlagworte Krieg, 
Ukraine, Russland, Truppenbewegungen, weinende Kinder, Vertriebene oder Flüchtlinge nicht auch 
zum Dauerbrenner werden, wie es Corona geworden ist.  

Einmal mehr bemühe ich mich um eine positive Grundeinstellung, und ja, das gelingt mir mal mehr 
und mal weniger gut.  

Ich wünsche uns allen ein sonniges, schönes Osterfest, so bunt und fröhlich wie nur möglich und das, 
wenn es denn machbar ist, im großen Kreis mit Familie und Freunden. 

Eure Martina 
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